

1. Record Nr.	UNISA996390344003316
Autore	Burnet Gilbert <1643-1715.>
Titolo	Sermon prononce devant la Chambre des Communes le trente unieme de janvier, 1688/9 [[electronic resource]] : Jour d'action de graces pour la delivrance de ce royaume de la papute & du pouvoir absolu, par le moyen de son altesse Monseigneur le Prince d'Orange. Traduit d l'anglois du Reverend Docteur Burnet, chapelain de son altesse
Pubbl/distr/stampa	Londres, : imprime par R.E. pour R. Chiswel demeurant a l'enseigne de la Rose & Couronne dans le Cemetiere de S. Paul, M DC LXXXIX. [1689]
Descrizione fisica	35, [1] p
Soggetti	Sermons, English - x17th century
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Half-title reads "Sermon du Docteur Burnet prononce devant la Chambre des Communes." A translation of Dr. Burnet's sermon preached before the House of Commons on 31 January 1689; the text is in French (Cf. Wing B5885). Order to be printed is in French on [A]1v and dated "Le vendredy premier jour de Fevrier, 168/9." Title date is given according to Lady Day dating. Reproduction of the original in the British Library.
Sommario/riassunto	eebo-0018